

Vereinsmeister ausgezeichnet

Ehrungen bei den Hubertusschützen

Hohenthann. (red) Im festlichen Rahmen ehrten die Hohenthanner Hubertusschützen ihre Vereinsmeister des Jahres 2025. Schützenmeister Johann Salzberger nahm die Auszeichnung der besten Schützen in den einzelnen Disziplinen vor.

In der Jugendklasse setzte sich Christina Betz mit 285 Ringen an die Spitze. Platz zwei belegte Eva Faltermeier, gefolgt von Johanna Hämmerl auf Rang drei. In der Luftgewehr-Schützenklasse erreichte Johanna Friedrich mit starken 385 Ringen den ersten Platz. Andreas Huber und Andreas Sporrer folgten auf den Plätzen zwei und drei.

Bei den Pistolenschützen sicherte sich Martin Faltermeier den Vereinsmeistertitel. Reinhard Faltermeier wurde Zweiter, Hans Salzberger belegte den dritten Platz. In der Disziplin „Luftgewehr – aufliegend“ ging der Vereinsmeistertitel an Martin Weger. Rudi Buchner erreichte den zweiten Platz, Rang drei belegte Barthl Hüttner.

Neben den sportlichen Ehrungen würdigte Schützenmeister Johann Salzberger auch den langjährigen zweiten Schützenmeister Rudi Buchner, der im Rahmen der Jahresversammlung nach vielen Jahren engagierter Vereinsarbeit aus seinem Amt ausgeschieden ist.



Die Vereinsmeister der Hubertusschützen (v.l.): Christina Betz, Johanna Friedrich, Martin Weger, Schützenmeister Hans Salzberger, Martin Faltermeier und Rudi Buchner freuen sich.

Foto: Florian Högl